



Information Form

Nichi-On

創立101周年

Since 1903

# The Campus News

キャンパス ニュース 日本音楽学校 幼児教育科 学生向 情報

## 11月号

2004. 第 103 号  
編集発行 学園事務局



学園記念ホール  
スタンドグラス

### 11月～1月の行事予定

幼児教育科(保育士コース/保育士・幼稚園教員コース)

1年

2年

11月3日(水) 文化の日(休校)  
6日(土) 公開講座 14:00～ 小ホール  
23日(火) 勤労感謝の日(休校)

11月3日(水) 文化の日(休校)  
6日(土) 公開講座 14:00～ 小ホール  
23日(火) 勤労感謝の日(休校)

12月22日(水) 冬期休業前授業終了  
23日(木) 保育研究発表会前日準備  
24日(金)～25日(土) 保育研究発表会  
27日(月) 冬期休業開始

12月22日(水) 冬期休業前授業終了  
23日(木) 保育研究発表会前日準備  
24日(金)～25日(土) 保育研究発表会  
27日(月) 冬期休業開始

2005年

2005年

1月10日(月) 成人の日(休校)  
11日(火) 冬期休業後授業再開  
20日(木) 保幼2月実習リインテリジョン

1月10日(月) 成人の日(休校)  
11日(火) 冬期休業後授業再開

行事予定は「追加・変更」になることがありますので、校内掲示等に注意して下さい。

## 2年生就職活動について

専任 陸路 和佳

就職については「氷河期」と言われるようになって久しく、買い手市場の厳しい状況が続いています。ちなみに昨年度の本校の就職率は全体で89%と前年度より厳しい結果となっています。

就職は2年間の学生生活の集大成ともいえるものであり、日頃の生活態度や学習などの積み重ねの結果を多に発揮する場であり、試される時でもあります。本当の意味での実力や高い資質が求められるのです。

2年生の中には、すでに内定をいただいている人もいますが、大半の人はまだこれからだと思います。公立受験を希望している人は、いくつかの自治体をすでに受験し、その厳しさを痛感しているかもしれません。あきらめずに受けられる所を探し受験していくのもひとつの方法でしょう。また、私立を希望している人にとっては、就職活動の中で特に重要なのが自己開拓です。この自己開拓はとも勇気と根気のいる活動ですが、求人数も減少している現在、この活動がどのくらいできたかによって就職試験受験の機会も決まってきます。直接現場を訪ねることによりその人の熱意と人となりが伝わり、採用を前向きに考えて下さる場合が多いようです。

学校求人もどんどんきています。特に幼稚園からの求人は、10月、11月がピークといわれています。この時期をのがすと、求人数が大きく減る可能性もでてきますので積極的に

受験する機会をつかんで下さい。

また、ようやく受験できたとしても、様々な理由で思うような結果が出せないことも多々あるでしょう。でも、「受験した」ということによって、その人の力は確実に向上しています。つらい気持ちをなるべく早く切り替えて次の機会にチャレンジして下さい。



行動をおこさなければ何もおこりません。これまで活動を行ってきた人は引き続きその活動を継続して下さい。まだ活動をおこなっていない人も今ならまだ間に合います。行動してみてください。具体的にどうしていいかわからない場合は、担任の先生に相談してみたり、就職相談室での「就職相談」を利用するなど方法はいくつもあるのではないのでしょうか。また、試験課題としてよく扱われているのは、やはりピアノと作文です。どちらも急には上達するものではありません。ピアノは自由曲、初見の練習など、いつ受験の機会が訪れてもいいように日頃からしっかりと準備しておく必要があります。

来年の春には、保育者としての第一歩がふみ出せるように、この試練をのり越えてほしいと願っています。

## コース変更について

幼児教育科保育士コース、保育士・幼稚園教員コース間のコース変更をやむなく平成17年度に希望する学生は、12月22日(水)までに事務局へ申し出て変更手続きを取って下さい。

面接・試問及び学業成績等を総合的に審査した上でコース変更を許可します。(詳細は掲示板案内をご覧ください。)

## 東京聖星社会福祉専門学校 への再入学について

本校2年生で卒業後、来年4月から東京聖星社会福祉専門学校の介護福祉学科へ再入学を希望する学生について、審査の上、若干名の再入学を許可します。再入学許可者には、入学金、施設費免除の特典があります。詳細は事務局へお問い合わせ下さい。

## コーラスサークル紹介

保幼2B学生 柳下 洋平

私たち、「コーラスサークル」は「歌うことを楽しむ」をモットーに、毎週金曜日16:15～・7-2教室(ML2階)で活動しています。『コーラス』と聞くと身構えてしまう人がいるかもしれませんが、練習は厳しいことはありません。練習の内容は、発声から始まり公演に向けての歌の練習に入ります。顧問は声楽の三小田先生なので、初心者の方でも基礎から教わることが出来ます。1年生の皆さんは授業で声楽があると思いますが、授業で習った発声方法を反復することによって基礎の大切さと歌の醍醐味を実感できると思います。

公演は8月に目黒区民センター児童館で行いました。この公演は児童館だったので、小学生以上の児童を対象に企画を立てました。実際に児童館に足を運び職員の方々と話し合いながら、児童館の子ども達の様子を聞いて内容を決めました。歌は子ども達に興味を持ってもらえる歌を選曲しました。そしてサークル全体で課題を決め問題が発生した場合はみんなで話し合い、解決していきました。また、合宿を行い密度の濃い練習をすることも出来ました。公演はお盆と重なってしまい、子ども達が少なかったのですが、集まってくれた子ども達の笑顔

が励みになり、最後まで盛り上がったまま終わることが出来ました。

そして、10月14日には学生会館で校内発表を行いました。今回は個人発表を取り入れ、趣向を変えての発表になりました。見て頂いた皆さんには、私たちのサークルの雰囲気を感じてもらえたのではないのでしょうか。

今後は保育研究発表会に向けての練習が始まります。保育研では、校内発表とは違う歌にも取り組みます。クラス発表もあり両立するのは大変ですが、興味を持たれた方は是非一度見学して下さい。今からでも十分間に合います。1年生の皆さん、サークル活動をして学生生活を今よりもっと有意義なものにしませんか。



コーラスサークル活動